

# 新風タイムズ

令和5年9月29日 No.2

今年の夏は暑かったですね。皆様体調崩さずお過ごしでしょうか？

9月9日（土）いいお天気に恵まれて体育祭を行いました。前日が涼しかったので、暑くて大変でしたが、無事終える事ができました。3年生を中心に生徒たちが頑張っている姿に元気をもらいました。

今年度も皆様のおかげで順調に活動でき感謝しております。パートナーシップ事業の活動をご紹介します！

## ～図書ボランティア～



季節に合わせた飾りをセンス良く作っていただいています。図書室付近の廊下に飾ってあります。

## ～質問教室～



いつも来てくださるボランティア先生、ありがとうございます。

## ～こども食堂 荻川コミュニティセンター～



二中から2名の生徒がお手伝いに来てくれました。子ども食堂のボランティアさんから、とってもよく動いてくれて助かったとお褒めの言葉をいただきました。今年度は、11/11（土）と12/23（土）と3/16（土）あと3回あります。興味のある生徒は是非参加してください。

## ～レジンのしずく型ネックレス作り～



7月7日（金）に5年ぶりに荻小と合同で学びの拠点作りを開催しました。今年度は、レジンでしずく型のネックレスを作りました。透明で夏にピッタリの涼しそうなネックレスです。荻小応援団と二中応援団の交流も深まり、話も弾んで楽しい時間になりました。貝塚校長もネックレスを作りました。奥様にプレゼントでしょうか？

## ～新風祭ボランティア～



今年も多くのボランティアさんにお手伝いいただきました。暑い中本当にありがとうございました。

※ボランティアにご興味のある方、随時学校応援団を募集しておりますのでお気軽にご連絡ください。  
(コーディネーター専用携帯 080-8023-1622)

「できる時に、できる事を無理なく！」  

新津第二中学校 地域教育コーディネーター 藤村・栗原